

Feedback der Studierenden der UCT zum virtuellen Studierendenaustausch

Liebe Student:innen und Kolleg:innen,

anbei sende ich das unveränderte und anonyme Feedback der Studierenden der University of Cape Town, die am 10 Juni 2021 am virtuellen Studierendenaustausch zwischen Ternopil, Kapstadt und Potsdam teilgenommen haben.

Wir freuen uns sehr auf die weitere Zusammenarbeit!

Den Studierendenaustausch mit den Student*innen aus Deutschland und der Ukraine war unglaublich cool. Ich will nächste Semester es wieder machen. Ich hatte für das erste Mal Gefühl als ob dort keine Stresse über meine Grammatik und wie ich spreche. Es war sehr interessant die Student*innen von Ukraine auf Deutsch sprechen zu hören. Ihre Akzente waren sehr anders, und das hat mich erinnerte, dass wir alle Deutsch als Fremdsprache lernen, und alle Fehler machen, und das ist als in Ordnung.

Ich habe unseren Zoom meeting wirklich genossen. In meine Gruppe, haben wir alle viel gesprochen und es war sehr interessant Ehitram zu treffen und ein bisschen rauszufinden, wie das Leben gerade in Deutschland ist. Ich mag es sehr andere Leute von verschiedene Länder zu treffen und es erinnert mich auch, dass wir hier in Süd-Afrika nicht alleine mit Covid kämpfen. Es ist ziemlich ermutigend zu wissen, dass wir nicht alleine sind und jeder um der Welt das selbe Problem hat wie wir. Das hört sich komisch an, ich weiss. Als wir Load-shedding hätten, müssten wir vielleicht uns nur auf Email treffen oder vielleicht auf Whatsapp kennen lernen. Aber es ist nicht das selbe und macht nicht so viel Spaß. Ich bin froh, dass wir kein Load-shedding gehabt haben und ich würde gerne wieder ein Zoom haben, wo wir Studenten vom Ausland treffen können!

Ich habe den Studierendenaustausch sehr genossen! Am Anfang war es ein bisschen schwierig miteinander zu kommunizieren, denn wir waren alle nervös und waren uns auch nicht sicher, was wir sagen sollten. Aber sobald wir uns entspannt haben, war alles besser. Wir haben alle verschiedene Deutschkenntnisse gehabt und es war nicht sehr leicht zu kommunizieren – wir haben zeitweise Handbewegungen benutzt, um unsere Bedeutung auszudrücken! ☺ Es hat eigentlich viel Spaß gemacht. Das Treffen der anderen Deutschstudenten war sehr schön und es lässt mich weniger allein/einsam im Prozess des Deutschlernens fühlen.

Fuer mich war die Studierendasutasuch sehr schoen. die kommunikation lief sehr gut und es fuellte sich sehr chilled, so wie ich mit meine freunde rede. Ich wuensche aber das wir laenger zeit haetten. Hoffendlich können wir es im naechsten semester wieder machen.

Die Studierendenaustausch hat sehr viel Spaß gemacht, ich habe es genießen. Mir war die Zeit zu kurz, weil wir uns nicht wirklich gut mit einander unterhalten können. Wir haben einander viele Fragen gestellt, aber es dauert Zeit mit Fremde Leute gemütlich ins Gespräch zu reden. Es wäre besser, wenn wir mehr Zeit zum Reden hätten. Insgesamt finde ich es ein großartiges Programm, weil wir andere Leute aus anderen Ländern die auch Deutsch lernen kennen gelernt habe.